

Was erwartet den Menschen?

Was nützt es, wenn man alles aus diesem irdischen Leben herausholen will, wenn man Bank- und Firmenzentralen bis in die oberste Etage der Führung erklommen hat, nur um letztlich ins Nichts zu fallen?

Was nützt es, wenn man das irdische Leben künstlich verlängern möchte, ja sich sogar einfrieren lässt, um irgendwann wieder aufgetaut zu werden. Alles das kann auf dieser Welt nur zeitlich begrenzt sein!

Das wahre Leben kommt nicht aus Fitnessstudios und hoch gebauten Firmen- und Bankgebäuden, nicht aus medizinischen Apparaten und nicht aus der Tiefkühltruhe, sondern nur von Gott. Wer das für sich erkannt hat, kann auch dieses irdische Leben anders leben.

Mich bewegen immer wieder Menschen, die nach außen hin eigentlich keinen Grund zur Freude haben – sei es, dass sie gesundheitlich eingeschränkt sind, sei es, dass sie nicht viel zum Leben haben –, die aber trotzdem fröhliche und lebenslustige Menschen sind, die lachen können wie keine anderen. Oftmals ist es der Glaube, der Menschen dazu befähigt.

Denn Er schenkt die Gewissheit: Egal, was mir auf dieser Welt zustößt – bei Gott bin ich in Ewigkeit geborgen.

An schöne Gruß

Joe